
 

 

 

 

 

 

成長を実感した第３９回体育祭 今回は、体育祭後の各リーダーのコメントを紹介します。 

体育委員長 

■今年の体育祭は、学校全体で楽しんで成長を感じられる体育祭になり

ました。体育祭を成功させるために毎日練習を重ねて、最初は声も小さ

く課題ばかりでした。しかし、練習を重ねるごとに全員が良い雰囲気で

取り組めるようになりました。皆さんのおかげで体育祭を成功できたと

思います。本当にありがとうございました。  

■今回の体育祭では、学校全体の雰囲気が大きく変わったと感じました。練習の始めと比べて、人の話を聞

く姿勢や返事の大きさその他、多くの場面で全校生徒の皆さんの成長を感じました。体育祭で学んだことを

生かして続けていき、体育祭を乗り越えられた仲間たちとこれからの学校生活や行事でも、河東中学校一丸

となり頑張っていきましょう。                                                     

オレンジブロック長 

★体育祭を振り返って思ったことは、今年は、例年と違い生徒主体の体育

祭で大変なことが多かったけれど終わった後には、達成感にあふれる楽し

い体育祭でした。ブロック長という貴重な体験を通して、人に指示を出す

時に大切なことや、周りの人をまとめることの大変さを学びました。今回

学んだことを今後に生かしていきたいです。                               

★私はこの体育祭で人をまとめる難しさを知ることができました。今年の体育祭は、生徒中心で行われ、人

の前に立つことや、練習前の準備がとても大変で悩んだこともあったけど、リーダーやクラスのみんなが協

力して最後までやり抜くことができました。この経験をこれからの学校生活で９年生の自覚を持ち、頑張り

たいと思います。                              

赤ブロック長 

★私は体育祭の取り組みを通して、一人ひとりが成長できたと思います。

最初は全体的に移動が遅かったり、指示が通らなったりと改善点がありま

した。でも練習を重ねていくうちに、リーダー以外の人達の声かけが増え

体育祭がさらに盛り上がったと思います。この成長を生かして、学校生活

をより良いものにしていきたいです。  
★私は今まで、人前に立って指示を出したりするような立場になったことがありませんでした。そんな自分

がブロック長という大役を務められたのも、周りで支えてくれたリーダーやクラスの仲間のおかげだと思い、

感謝しています。この経験で培った周りを見る力やリーダーシップをこれからの学校生活に活かしたいと思

います。  
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黄ブロック長 

★私は今回の体育祭は、生徒中心で行うという点がとても心配でした。しか

し、練習をしていく過程で皆が成長していく姿を見て、ブロック長になれて

良かったなと思いました。私は今回の体育祭で大勢をまとめる難しさと、計

画を立てる事の大切さを知りました。これからは、何事にも計画を立てて、

イベント事では自分から行動できるよう頑張ります。 
★今年の体育祭は“生徒主体”で行われ、体育委員長やブロック長、９年生が中心となって創り上げていき

ました。その過程できつい事もありましたが、色んな人の支えのおかげで大成功させることができました。

河東中生の成長を今回の体育祭だけで止めずに、これからの学校生活で新しく素晴らしい歴史を築き上げて

いきましょう。  

緑ブロック長 

★私は緑ブロック長をやって思ったことや感じたことは、まず、大変だっ

たけれども楽しかったです。ブロック長だけではなく他のみんなもリーダ

ーになってくれました。おかげで体育祭を乗り越えれたと思います。僕は、

少しでも成長できる体育祭にしたいと思っていました。その願いが叶った

体育祭でした。お疲れさまでした。  
★私は体育祭や体育祭練習を振り返って、前に立って話すことや指示を出すことの大変さを知りました。自

分たちが思っていることが上手に伝えられない時もありましたがリーダーやブロックのみんなの支えがあ

り最後までやりとげることができました。これから色々な行事があるのでみんなで一致団結して頑張りまし

ょう。  

ピンクブロック長 

★僕は最初、人前で話したり何かをしたりするのは苦手でした。だけど皆

が真剣に話を聞いてくれたり、僕達についてきてくれたおかげでうまくや

っていくことができました。体育祭を大成功させられたのも皆が僕たちを

支えてくださったおかげです。ブロック長になってとてもよかったです。

本当にありがとうございました。  
★私は自分が後輩だったら、どんな先輩がいたら楽しいか、やる気になるかを考えながら行動しました。ピ

ンクブロックはミスを責めない思いやりある言動と行動、常に楽しそうな笑顔がたくさんありました。ピン

クブロックの温かい雰囲気に支えられて当日まで頑張ることができました。最高の体育祭をありがとうござ

いました。  

青ブロック長 

★僕は、今回の体育祭は生徒主導で、とても大変だったけど今までで一番

最高な体育祭になったと思います。体育祭が始まった最初の方は、ブロッ

クをしっかり引っ張っていけるかなど不安だったけど、練習で困った時に

リーダーや９年生が助けてくれたのでその不安もなくなっていきました。

最高の体育祭をありがとうございました。  
★みなさん体育祭は楽しかったですか。私は中学最後の体育祭とても楽しかったです。私はこの体育祭を通

して一人一人が成長できたと思います。９年生が中心となって７・８年生の中にも声かけをしてくれたり周

りを見て行動してくれたりする人が増えたと感じます。このことをクラスや学年・部活動など様々な場面で

生かしていきましょう。  


